
20h12min - 29/05/2025
Ano XXII - Nº 998 - 30 de maio de 2025
Distribuição gratuita e para assinantes

Prefeitura de Estiva Gerbi recebe multa da Receita Federal 
de quase R$ 11 milhões por conta de irregularidades 

cometidas pela ex-prefeita Cláudia Botelho
Prefeito Pedro Franco 

se reúne com o Ministro 
da Agricultura e reforça 
demandas estratégicas 
para o desenvolvimento 

rural de Engenheiro Coelho

Hospital Madre Vannini 
e Prefeitura de Conchal 
promovem 3ª edição do 

‘Projeto Marias’

Conheça seu vereador:
Leandro Modas
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Áries 21/03 a 20/04  - A semana marca um 
ponto de virada importante, ariano. É hora de se 
colocar com mais seriedade diante dos próprios 
caminhos. Decisões relacionadas à saúde, 
energia e projetos de longo prazo ganham 
espaço. A mente está rápida, cheia de ideias, 
e o diálogo flui com naturalidade. Saturno dá 
o tom: coragem com responsabilidade. Tudo 
começa com presença.
Touro 21/04 a 20/05 - O momento pede um 
olhar mais atento para dentro, taurino. Temas 
como descanso, limites e bem-estar emocional 
ganham força. Ao mesmo tempo, assuntos 
práticos pedem ação: reorganizar finanças, 
negociar algo importante ou explorar novos 
aprendizados. 
Gêmeos 21/05 a 20/06 - A Lua Nova em seu 
signo inaugura um ciclo promissor, geminiano. 
O céu favorece trocas, novos começos e 
visibilidade. Sua mente está afiada, suas ideias 
ganham corpo. Quem está ao seu lado? Com 
quais ideias você se conecta? Avance, mas sem 
perder o foco do que faz sentido para você.
Câncer 21/06 a 21/07 - A semana pede 
organização e clareza nos planos de médio e 
longo prazo, canceriano. É hora de pensar com 
mais seriedade sobre sua imagem, suas metas e 
a direção que deseja seguir. Pode ser necessário 
ajustar a rotina ou rever compromissos. 
Reserve momentos para descansar, silenciar e 
se reconectar com o que te fortalece de verdade.
Leão 22/07 a 22/08 - É tempo de expandir 
ideias e assumir compromissos com o que 
te inspira, leonino. Assuntos como estudos, 
projetos, viagens ou propósito pessoal ganham 
destaque. Transformar planos em ação, com 
coragem e constância. Novos horizontes se 
abrem, mas exigem escolha e direção.
Virgem 23/08 a 22/09 - Assuntos profundos 
pedem maturidade: finanças, vínculos, trocas 
emocionais. Essa semana convida você a 
colocar a vida prática em ordem, sem deixar de 
olhar para o que toca mais fundo, virginiano. 
Use sua clareza para tomar decisões, mas não 
perca de vista a sensibilidade. Praticidade e 
escuta são aliadas agora.
Libra 23/09 a 22/10 - As relações ganham 
mais nitidez, e também mais exigência, 
libriano. É tempo de olhar com maturidade para 
os vínculos e os acordos que você cultiva. Ao 
mesmo tempo, há um chamado para crescer: 
viajar, aprender, pensar fora da caixa. Caminhar 
com o outro requer alinhamento e intenção.
Escorpião 23/10 a 21/11 - Atenção aos 
detalhes que sustentam sua rotina e seu bem-
estar, escorpiano. Essa semana convida você 
a rever hábitos, responsabilidades e conversas 
que estão pendentes. Escute seu corpo e suas 
emoções. Temas financeiros também ganham 
foco e é hora de ajustar o que for preciso para 
seguir com mais leveza e segurança.
Sagitário 22/11 a 21/12 - Seu entusiasmo 
precisa de direção, sagitariano. Projetos 
criativos, paixões e talentos pedem espaço para 
florescer, mas com mais comprometimento. É 
hora de investir no que realmente te move. Nas 
relações, o diálogo ganha importância: escutar, 
repensar acordos e abrir espaço para trocas 
mais saudáveis será essencial. 
Capricórnio 22/12 a 20/01 - Questões familiares 
ou ligadas ao passado podem voltar à tona, 
pedindo uma nova perspectiva, capricorniano. 
Reorganizar a casa, os sentimentos ou até os 
hábitos de autocuidado pode ser essencial 
agora. O que precisa ser ajustado para que sua 
vida tenha mais equilíbrio? 
Aquário 21/01 a 19/02 - Pode ser hora de 
colocar ordem no caos mental. A semana pede 
foco, planejamento e mais critério com o uso do 
tempo e da energia, aquariano. O céu traz ideias 
novas, mas também desafia você a estruturar 
o que vale a pena. Estar aberto a mudar de 
opinião pode abrir portas inesperadas.
Peixes 20/02 a 20/03 - Você começa a 
entender o que realmente tem valor, pisciano. 
O momento é ideal para repensar o uso do 
seu tempo, da sua energia e dos seus recursos. 
Finanças, autoestima e senso de merecimento 
ganham destaque. Reconheça seus talentos e 
aprenda a investir em si com mais segurança 
e confiança.

Base Descentralizada do 
SAMU ‘Alberto Agnelli Graf’                                                                   

de Conchal comemora                                                          
10 anos de implantação

Na última sexta-feira, dia 23, a Base 
Descentralizada do SAMU “Al-

berto Agnelli Graf” de Conchal com-
pletou 10 anos de sua implantação e, para 
celebrar a data, a Secretaria Municipal de 
Saúde promoveu um café da manhã com a 
presença de autoridades locais, profissio-
nais da área da Saúde e imprensa. 
Entre elas participaram o vice-prefeito 
Zézinho, representando o prefeito Junior 
Caleffi, que estava cumprindo agenda em 
Pirassununga; a primeira-dama Angela 
Caleffi; o Presidente da Câmara de Verea-
dores Yago Ferreira de Godoy; a Secretária 
de Saúde Flávia Zanchetta; o vereador Pe-
dro Irineu Martins; a Diretora do Hospital 
Madre Vannini Irmã Claudia Lima Arruda; 
o Coordenador do SAMU de Pirassunun-
ga Francisco Souza; a Coordenadora de R. 
Técnica do SAMU Simone Correa da Cos-
ta; e o Chefe da Divisão de Transporte de 
Pacientes Guilherme Galdino. 
A manhã também contou com a presença 
do Pastor José Lacerda, da Igreja Assem-
bleia de Deus, que deixou sua mensagem 
em comemoração a essa década dedicada 
à missão mais nobre que um ser humano 
pode ter: salvar vidas.
Durante a celebração foi destacado a im-
portância de todos os profissionais que 
passaram pela base do SAMU nesses dez 

anos, vestindo a farda com coragem, com-
petência e humanidade. Cada um deixan-
do a sua marca, sua contribuição, seu suor 
— e muitas vezes, seu sacrifício pessoal 
— para manter esse serviço funcionando, 
mesmo nas condições mais adversas. 
Também foi ressaltado o trabalho dos pro-
fissionais da Base que continuam diaria-
mente com os olhos atentos, os corações 
preparados e a alma entregue à missão. 
Sendo impossível mensurar a quantida-
de de vidas tocadas, dores amenizadas e 
corações confortados com a presença da 

equipe do SAMU, transformando famí-
lias, preservando histórias e renovando 
esperanças.
Não sendo apenas 10 anos de existência do 
SAMU em Conchal, mas sim, 10 anos de 
dedicação, coragem e comprometimento 
de todos esses profissionais.
Que venham mais 10, 20, 30 anos de histó-
ria. E que essa base continue sendo motivo 
de orgulho para toda a população concha-
lense.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Projeto Pedagógico ‘Conhecendo a Amazônia’ 
estará em Conchal semana que vem

O projeto pedagógico “Conhecendo a 
Amazônia” será realizado com os alu-

nos das escolas municipais de Conchal que 
cursam as séries nas quais o tema integra a 
grade curricular. A iniciativa tem como ob-
jetivo promover o conhecimento e a valori-
zação das múltiplas dimensões da Amazô-
nia – ambiental, cultural, histórica e social 
– por meio de atividades interdisciplinares 
e experiências educativas significativas. A 
Carreta do projeto ficará na cidade a sema-
na que vem inteira, de 02 a 06 de junho. 
Com foco na formação crítica e cidadã dos 
estudantes, o projeto será desenvolvido em 
parceria com os professores das áreas en-
volvidas, respeitando os conteúdos previs-
tos nos currículos escolares e incentivando 
a pesquisa, o debate e a criatividade dos 
alunos.
Assessoria do Meio Ambiente de Conchal
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Nesta edição o Jornal Polêmica e De-
bates está publicando a história de 

vida do vereador conchalense Leandro 
Gonçalves da Costa, filiado ao Republica-
nos, popularmente conhecido como Lean-
dro Modas. E nas edições seguintes de 
número par serão publicadas a continua-
ção da série “CONHEÇA SEU VEREA-
DOR”, contando em detalhes a trajetória 
de vida de cada parlamentar conchalense. 
A próxima matéria será sobre o vereador 
Luiz da Farmácia (AGIR).
Com 42 anos de idade, filho de Gentil 
Gonçalves da Costa, falecido em 1998, e 
Maria José Rodrigues dos Santos, vivíssi-
ma e forte, nascido em Malacacheta/MG 
em 27/09/1982, o libriano Leandro Modas 
chegou a Conchal juntamente com sua fa-
mília em 1985, ele tinha apenas 3 anos.
Hoje, pai do casal Victor Hugo da Costa, 
de 14 anos, e Isabelly Vitória da Costa, 7 
anos, esposo de Simone da Silva Costa, 
Leandro conquistou mais um sonho, o de 
ser eleito vereador, e muito bem votado 
obtendo 425 votos. Mas sua trilha de con-
quistas é extensa e desde cedo ralou muito 
para chegar até aqui e ser um empresário 
bem sucedido, dono das Lojas Leandro 
Modas, sem contar que é formado em di-
reito. O empresário, bacharel em direito, 
pai, marido e parlamentar começou cedo 
na labuta da vida, veja:
“Eu comecei minha vida muito cedo, 
pois meu pai e minha mãe são mui-
tos simples, de uma família humilde, 

Jornal Polêmica continua em Conchal com 
a série ‘CONHEÇA SEU VEREADOR’

E o segundo vereador escolhido foi o dinâmico e corajoso Leandro Modas

e graças a Deus nunca passamos fome 
e tínhamos o básico dentro de casa 
sempre. Meu pai, um guerreiro corta-
dor de Cana, nunca nos deixou faltar 
nada em casa, e eu comecei a trabalhar 
muito cedo. Em 1.991, com apenas 9 
anos de idade, comecei a trabalhar no 
antigo Supermercado Volante do Or-
lando e do Edilson Sommer. Em 1.993 
e 1.994 eu também colhi algodão, e nas 
duas safras. Depois comecei a trabalhar 
com minha irmã numa mercearia no 
Jardim Esperança III na antiga Rua 4, 
hoje Rua dos Ferreira de Mello”, con-
tou Leandro com exclusividade ao Jornal 
Polêmica.
O Vereador, além de ter tido uma vida so-
frida quando jovem, teve que presenciar 
uma cena horrível dentro de sua própria 
casa, ver o pai morto dependurado por um 
lençol.
“Em 1.998 tive a maior perda da minha 
vida, meu pai, ao me levantar da cama 
numa manhã, me deparei com ele pen-
durado num lençol na cozinha de casa, 
aí eu me perguntei: o que eu vou fazer 
agora? Mas graças a Deus eu levantei a 
cabeça, logo em setembro de 1.999 come-
cei a frequentar uma igreja evangélica, 
a Quadrangular, isso me ajudou muito 
a manter um caminho diferente e com 
foco em vencer na vida; fui por 20 anos 
da Quadrangular e hoje faz 6 anos que 
faço parte da Nazareno, 26 anos nos ca-
minhos do Senhor Jesus Cristo”, contou.

Voltando a falar sobre a vida de conquis-
tas do mineiro guerreiro, Leandro ficou 2 
anos fora da escola para trabalhar e ajudar 
a família e, em 1996 voltou a estudar e 
continuou a trabalhar com a irmã quando 
logo aconteceu a tragédia com seu pai.
“Logo depois de me recuperar emocio-
nalmente da morte de meu pai, traba-
lhei por 5 anos na Fazenda 7 Lagoas, 
de 1.999 a 2.003. Trabalhei também no 
Supermercado São Roque por 5 anos 
e comecei a fazer técnico em mecânica 
por 2 anos. Assim que consegui concluir 
o curso, entrei na TRW e trabalhei por 
11 meses, mas percebi que não era o 
que eu queria. Me desliguei da empresa 
e voltei para a roça trabalhar com Ins-
peção de laranjas com meus cunhados 
Vanderlei e Valmir, e fiquei por apenas 
3 meses, onde na sequência fui contrata-
do pela Tem Total. Trabalhei em Con-
chal muito pouco tempo, logo depois 
fui gerenciar uma das maiores lojas do 
Grupo que ficava em Santa Bárbara 
d’Oeste, e fiquei lá por 2 meses, logo em 
seguida fui convidado a inaugurar uma 
loja em Paulínia e fiquei gerenciando 
lá por 6 anos, foi quando eu comecei a 
estudar o curso de direito aos 35 anos 
de Idade. Pedi a conta da empresa Tem 
Total em 2014 e voltei para Conchal e 
fui vender roupas na rua, e como con-
seguimos conquistar um bom público, 
em 2016 inauguramos a primeira loja 
na frente do Supermercado São Roque 

e, em 2021 inauguramos a loja no Espe-
rança III, que é prédio próprio”, disse 
emocionado o ex-mascate.
Ainda em 2020, já terminando o curso de 
direito e proprietário de uma loja na cida-
de, Leandro não se intimidou com as difi-
culdades que a política propõe e se candi-
datou a vereador.  
“Em 2020 eu disputei a eleição para ve-
reador e não fui eleito, fiquei suplente 
com 325 Votos. Mas continuei meu tra-
balho porque sou apaixonado por polí-
tica, eu gosto demais, se dizem que po-
líticos são todos ruins, eu não concordo 
muito com esse jargão. Em 2024 voltei 
novamente a disputar a eleição para ve-
reador e fui eleito com 425 votos, pelo 
partido Republicanos 10. Sou grato a 
Deus, a minha Família e ao povo que 
acreditou em mim, quero fazer de tudo 
para errar o menos possível, pois os er-
ros na vida fazem parte, mas permane-
cer neles aí já é demais. Procuro fazer 
uma política para o povo, uma política 
coletiva e não individualista”, finalizou 
o guerreiro vereador.
Atualmente Leandro Modas é um dos ve-
readores mais atuantes do município e, 
como um bom fiscalizador, às vezes se en-
volve em situações um pouco mais com-
plexas, não agradando alguns, porém, isso 
não o intimida e segue firme seu propósito 
em fazer o melhor pela comunidade con-
chalense.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Tudo começou em 2020 quando a 
prefeita da época, Cláudia Botelho 

(MDB), contratou a empresa Tax Reco-
very para auditar e recuperar valores su-
postamente pagos indevidamente ao INSS 
referentes aos funcionários do município.
A empresa contratada apresentou um pla-
no de compensação tributária, propondo 
a suspensão parcial do pagamento de tri-
butos devidos ao INSS sobre a folha de 
pagamento da prefeitura, só que a Receita 
Federal não homologou a compensação 
efetuada, apontando irregularidades na 
contratação da empresa Tax Recovery e 

Prefeitura de Estiva Gerbi recebe multa da Receita Federal 
de quase R$ 11 milhões por conta de irregularidades 

cometidas pela ex-prefeita Cláudia Botelho

na fundamentação legal da compensação, 
que teria se baseado em créditos tributá-
rios inexistentes e em entendimentos pau-
tados em normas já revogadas, gerando 
autuações e a imposição de multas.
Com isso o Município ficou responsável 
por um débito superior a R$ 14 milhões 
e perdeu a Certidão Negativa de Débitos 
(CND). A Receita Federal também apli-
cou uma multa isolada de R$ 6,3 milhões, 
solidariamente ao Município, à Tax Reco-
very, e aos responsáveis pela contratação, 
Claudemir de Lima (administrador) e à 
ex-prefeita Cláudia Botelho.

Referente à multa de R$ 6,3 milhões o pre-
feito Márcio Pavan (SD) conseguiu limi-
nar na Justiça Federal de Limeira suspen-
dendo a autuação temporariamente até o 
julgamento do processo, onde solicita que 
a Prefeitura seja retirada do rol de infra-
tores que devem pagar a multa solidaria-
mente, o que provavelmente será negado.
O problema é que logo na sequência a 
Receita Federal aplicou nova multa iso-
lada, relativa a período de 01/12/2021 a 
30/09/2022, no valor atualizado de R$ 
4.612.550,54, sob os mesmos argumentos 
da primeira penalidade. Só que essa nova 
multa está sendo exigido o pagamento 
com prazo de 30 dias, com vencimento 
hoje (30/05), sob pena de inscrição junto 
ao CADIN, o que poderia acarretar nova-
mente a perda da certidão de regularidade 
fiscal do Município e, consequentemente, 
dos convênios e repasses dos governos fe-
deral e estadual.
De novo Márcio Pavan entrou com pedido 
de liminar na Justiça Federal solicitando a 
interrupção da cobrança até o julgamento 
do processo e a não inclusão do Municí-
pio no CADIN. A juíza Carla Cristina de 
Oliveira Meira entendeu que a inclusão 
no CADIN poderia trazer danos ao muni-
cípio e de novo concedeu parcialmente a 
liminar pretendida, veja:

“Ante o exposto, DEFIRO PARCIAL-
MENTE A LIMINAR, para suspen-
der a exigibilidade do crédito tribu-
tário referente tão somente à multa 
isolada objeto do processo administra-
tivo nº 13074.722382/2024-90, que tota-
liza R$ R$ 4.612.550,54, nos termos do 
id 365440784 - Pág. 4, até a decisão final 
sobre o mérito da presente demanda. 
Referido débito não deverá configurar 
óbice à emissão da Certidão de Regula-
ridade Fiscal (CPEN) pelo Município”.
Na verdade as suspensões concedidas atra-
vés de liminares são temporárias, porque 
não existe a mínima possibilidade de tirar 
o Município do rol de culpados, como bem 
disse a Juíza em seu despacho, então o pre-
feito Márcio Pavan vai ter que dar um jeito 
de levantar esse dinheiro dentro desse pra-
zo, até os julgamentos dos processos.
Foram enviadas mensagens via WhatsA-
pp para a ex-prefeita Cláudia Botelho e o 
prefeito Márcio Pavan, para que falassem 
sobre as multas. O Jornal Polêmica tentou 
encontrar os contatos da empresa Tax Re-
covery e do administrador Claudemir de 
Lima, mas não obteve êxito. Até o fecha-
mento desta edição a ex-prefeita Cláudia 
Botelho e o prefeito Márcio Pavan não ti-
nham se manifestado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 



Página 04                                                                                                                                                                                                                                             30/05/2025

Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gen-
tiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui 

di novo levando até você informa-
ções quentinhas sobre os bastidores 
da política regional... A Inteligência 
Artificial virou uma grande prestadora 
de serviço da incompetência e com isso 
dinamizou a política a tratando como 
deveria ser, talvez seja o início de uma 
Nova Era para todos, especialmente 
para os políticos e também para os in-
competentes, tem que rir... Então va-
mos em frente porque o bagulho hoje 
é forte...

* * *

IA a serviço da INCOMPETÊNCIA – 
Aqueles camaradas que estavam encos-
tados porque não conseguiam desem-
penhar qualquer papel profissional na 
comunicação e quando tentavam era um 
fiasco, estão comemorando a criação da 
Inteligência Artificial... O Cara nunca 
soube escrever, é semianalfabeto e não 
consegue escrever uma frase com 10 
palavras sem cometer 11 erros, e mostra 
isso no dia a dia nas redes sociais quan-
do digita algum comentário ou em grupo 
de WhatsApp quando faz algum ques-
tionamento ou crítica... Agora, com a 
inteligência artificial ele se mete a fazer 
textos sobre política e ainda publica nas 
redes sociais se achando o Cara, e pior, 
faz severas críticas a quem sempre foi da 
área e não precisa de IA para executar a 
profissão... Outros que nem sabe o que 
é película, a essência da palavra, ou re-
solução, em sua forma em DPI, agora 
fala que é fotógrafo, ou editor profissio-
nal de vídeos, sendo que nunca editou 
um vídeo profissional manualmente... 
A tal da visualização nas redes sociais 
virou um troféu, como se isso fosse o 
ápice do negócio, como se trouxesse re-
torno positivo concreto a quem deveria 
ser beneficiado; tem que rir... Na visão 
desses tontos a criação da IA fez com 
que a psicologia fosse jogada no lixo, 
fez que o aprendizado através da expe-
riência não tenha mais significado, fez 
com que o conhecimento sobre o com-
portamento humano não tenha mais im-
portância e fez deles os MELHORES 
DO MUNDO; kkkkkkkkkkk... Tem um 
ditado que diz assim: “Não se deve dar 
asas e nem pernas para cobras”, e 
isso está se refletindo no momento com 
os “profissionais” que estão atuando no 
mercado da comunicação com o uso da 
IA, porque comprovadamente não estão 
e nunca estiveram preparados para ocu-
par o tal sonhado cargo, que não depen-
de só da confecção da foto, do texto e 
do vídeo, mas sim de um conhecimen-
to tático para fazer isso funcionar sem 
trazer prejuízos ao cliente final... Estou 
assistindo de camarote o fim de toda 
essa história... 

* * *

Agora só falta político artificial – 
Como a grande maioria sofre por não ter 

tido a oportunidade de estudar conforta-
velmente ou de fazer algum curso para 
exercer a desejada profissão, acredita que 
a Inteligência Artificial seja a solução 
para seus problemas, e ignora o fato que 
tudo que leva o nome de “artificial” não 
é 100% bom... Exemplos: substâncias 
químicas artificiais que são usadas para 
recompor essências ou hormônios natu-
rais, também chamados de artificiais, dão 
resultados, amenizam o problema da fal-
ta daquilo, porém, não conseguem atin-
gir o potencial satisfatório do original, 
e nunca suprem 100% do pretendido... 
Outros artificiais: proteínas, sucos, si-
licones e próteses, conseguem diminuir 
a falta daquilo, mas nunca conseguirão 
atingir o patamar desejado... E profissio-
nalmente é a mesma coisa, nunca que um 
profissional que depende da IA vai con-
seguir atingir o potencial de quem cria 
suas produções originalmente... E como 
poderia dar certo um político artificial, 
que depende da IA e dos profissionais 
que também dependem dela? A IA nada 
mais é do que informações armazenadas 
em um banco de dados, como exemplo 
o Google, que simplesmente coleta in-
formações já existentes para ativar uma 
conexão com o pretendido pelo usuário, 
e como poderia criar algo diferente? Não 
existe a mínima chance de isso aconte-
cer! Então como criaria um novo político 
se a IA vive daquilo que já foi feito e ar-
mazenado? É, acho que se ferraram... O 
que pode acontecer é modelar um políti-
co com traços somados de perfis diferen-
tes, o que seria igual a tecnologia, pas-
sageiro e muito breve obsoleto... Só que 
os “profissionais” de mídia formados 
pela IA que prestam serviços aos políti-
cos torcem para isso dar certo, e tentam 
a todo custo direcionar o “cliente” para 
aquilo que só eles enxergam, um sucesso 
ilusório sem o mínimo de lógica, por isso 
é comum vê-los se vangloriando com as 
visualizações das redes sociais, fato que 
até hoje não entendi... Mas com certeza 
vão conseguir enfiar goela abaixo alguns 
políticos artificiais... Enquanto isso o 
povo oh, toma na tarraqueta... 

* * *

Leandro Modas, a prova que somos 
frutos do nosso passado – O vereador 
conchalense Leandro Modas é a prova 
que o nosso passado é a resposta do que 
somos hoje, principalmente referente as 
conquistas... Quando ainda bem jovem 
ele viu o pai pendurado por um lençol na 
cozinha de casa, achou que seria o fim do 
mundo... Logo depois se direcionou para 
o caminho da Fé e decidiu ser alguém, 
enfrentar os problemas da vida e de seus 
projetos sem medo dos obstáculos, e per-
cebeu que a maior dificuldade que o ser 
humano tem é exatamente essa, de sair 
da zona de conforto e ir para o inevitável 
confronto... Na labuta de qualquer em-
preendedor, Leandro percebeu que quan-
to mais enfrentava os obstáculos da vida, 
mais próximo de seus objetivos ficava, e 

insistiu até que conseguiu se formar em 
direito, ser proprietário de duas boas lo-
jas na cidade e ainda se elegeu vereador... 
Vindo de família pobre, criado no “pé da 
lata no fogo”, como dizem os antigos, 
vendo as dificuldades de seus pais, pre-
senciando uma tragédia familiar e perce-
bendo que a fé move montanhas, cana-
lizou suas energias e hoje é sem dúvida 
um exemplo para a grande maioria dos 
brasileiros... Ele não admite que é polê-
mico, porém, sem qualquer dúvida, ele é 
pra lá de polêmico, mesmo porque briga 
a favor daquilo que acha correto... Para-
béns Leandro pela sua perseverança e 
que outras pessoas vejam sua história 
como uma esperança para quem está 
decidido a sair da zona de conforto e 
ser determinado...

* * *

Toninho Locatelli ou Rogério Simo-
so? – Rogério Simoso fez sua campa-
nha eleitoral com o apoio incondicional 
do Republicanos, só que agora o líder 
do partido do Governador na cidade é o 
Toninho Locatelli, que não tem interes-
se em fazer parceria com Simoso, o que 
provavelmente incentivará os integrantes 
do forte Republicanos a lançar candidato 
próprio para prefeito, e para esse cargo 
já consta um nome: Toninho Locatelli... 
E como diria Juliane Galdino, ao afir-
mar que eu vivo de achismo, eu acho 
que o Rogério estará fora da próxima 
eleição municipal, e você, o que acha?

* * *

Zézinho da Rádio ou Junior Caleffi? 
– Também para 2028 outra dúvida sobre 
quem virá para prefeito, se vai ser Junior 
Caleffi para a reeleição, ou Zézinho da 
Rádio encabeçando a chapa... A probabi-
lidade é que venha Zézinho para prefeito, 
e forte, porque Junior já afirmou que não 
tem interesse na reeleição... Lembrando 
que o próximo prefeito poderá ficar no 
cargo por 6 anos, de 2028 a 2034, porém, 
não haverá mais reeleição... E depois de 
2034, os prefeitos, os governadores e o 
presidente da república terão mandatos 
de 5 anos sem direito a reeleição... Caso 
Junior decida ir para a reeleição e con-
siga a vitória, serão 10 anos à frente da 
prefeitura... Os prefeitos que consegui-
rem a reeleição em 2028 estarão bem 
na fita hein!!! 

* * *

Daniela Franco e Rena Pacífico mos-
trando o que sabem fazer de melhor – 
A secretária de Educação de Engenheiro 
Coelho, a primeira-dama Daniela Fran-
co, vem fazendo um excelente trabalho 
à frente da pasta, mostrando que a res-
ponsabilidade, o conhecimento sobre o 
setor e a vontade de fazer o melhor são 
ingredientes super necessários para que 
tudo dê certo... A Secretaria de Educação 
voltou a ter respeito e o município respi-
ra com tranquilidade a valorização de um 
dos principais setores da gestão pública, 

tudo porque foi colocada a pessoa certa 
no lugar certo na hora certa... Na Secre-
taria de Saúde aconteceu a mesma coisa, 
porque o conhecido “Mão de Ferro”, o 
ex-vereador Renan Pacífico, colocou a 
casa em ordem e mostrou quem manda 
na Saúde... O que os municípios preci-
sam é disso, de gente competente, que 
resolve, que tem coragem de enfrentar 
os problemas, e não estão no cargo ape-
nas pelo valor recebido... Meus para-
béns para a dinâmica Daniela Franco 
e ao competente Renan Pacífico...

* * *

Cláudia Botelho fez muito, mas tam-
bém deu bastante prejuízo – A ex-pre-
feita Cláudia Botelho com certeza fez 
muito por Estiva Gerbi, só que agora, 
depois de algumas buchas que vêm ex-
plodindo, fica difícil saber se ela fez 
mais pela cidade ou se deu mais pre-
juízos, ou, talvez, tenha ficado elas por 
elas... Por isso que eu digo, o adminis-
trador público tem que ser responsável, 
porque brincar com o dinheiro alheio é 
fácil... Boa sorte Estiva, e que o pre-
feito Márcio Pavan leve como lição as 
cagadas feitas pela Cláudia e não co-
meta os mesmos erros...  

* * *

Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os adeptos da Inteli-
gência Artificial: Vocês vão achar que 
eu estou desejando mal a vocês, mas 
não, é só uma questão de lógica, porque 
como alguém que nunca foi profissio-
nal, e agora com a criação da IA, passa 
a ser? Não adianta acreditar que essa 
tecnologia vai dar certo, porque não tem 
parâmetros para isso, a realidade é ou-
tra, quem é profissional é profissional, 
e quem não é, não é e pronto... Isso é 
a mesma coisa de quando alguém inau-
gura uma loja nova, todo mundo quer 
conhecer e o movimento é grande, só 
que depois, com o tempo, a movimenta-
ção vai caindo até que, às vezes, chega a 
ponto de não permitir a continuação do 
negócio e tem que ser fechada... E com 
a criação do IA é a mesma coisa, daqui a 
pouco tchau toda essa empolgação, mes-
mo porque não tem condição de assegu-
rar um profissional por si só... Só que 
lá no INFERNO não existe esse lance 
de COISAS ARTIFICIAIS, então se 
prepara que o bicho vai pegar para 
seu lado, porque lá é igual Coração 
de Mãe, meio frio, desconfortável, pe-
queno, apertado e falta quase tudo, o 
lugar ideal para incompetentes iguais 
a vocês, e melhor, sempre cabe mais 
um... Lá sua vontade de gozar com o 
“P” do outro acaba, porque a reali-
dade é nua e crua, o que deve ser é, 
e o que não existe não será, entendeu 
BURRÃO? Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Câmara Municipal de Engenheiro Coelho faz 
Moção aos times Primavera e Portuguesa por 

conta da Taça Tonijeferson Rodrigues
No final de semana passada aconteceu 

em Engenheiro Coelho, por conta 
das festividades de aniversário do muni-
cípio, o torneio de veteranos Taça Toni-
jeferson Rodrigues, uma homenagem ao 
ex-presidente da Câmara de Vereadores, o 
popular Tonega, falecido recentemente. 
Por conta disso a Câmara Municipal deci-
diu aprovar Moção de Congratulações e 
Aplausos aos times do Primavera, cam-
peão da competição, e ao Portuguesa, vi-
ce-campeão.
Durante a aprovação da Moção todos os 
presentes em plenário registraram o mo-
mento ao lado de um banner com a foto 
do Tonega, uma especial homenagem ao 
amigo de todos.
“Uma homenagem merecida ao nos-
so amigo Tonega, ele que deu exemplos 
como político e também como amigo”, 
disse o presidente Guilherme Machado 
(PMB) ao Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeito Pedro Franco se reúne com o Ministro da 
Agricultura e reforça demandas estratégicas para 

o desenvolvimento rural de Engenheiro Coelho
Festa no Jardim Luiz 

Fávero reúne famílias em 
fim de semana de música, 

gastronomia e diversão

A comunidade do Jardim Luiz Fávero 
viveu um fim de semana especial com 

uma grande festa promovida pela Prefei-
tura de Engenheiro Coelho, por meio da 
Secretaria Municipal de Cultura e Turis-
mo. O evento contou com ampla parti-
cipação popular, clima de alegria e uma 
programação pensada para toda a família.
A estrutura montada no bairro ofereceu 
uma variedade de food trucks, garantin-
do opções gastronômicas para todos os 
gostos. A festa também contou com uma 
área kids, proporcionando diversão segu-
ra para as crianças, além de um ambiente 
acolhedor e familiar que marcou positiva-
mente a celebração.
As atrações musicais animaram o público 
durante todo o fim de semana. Passaram 
pelo palco:
• Nado Ferrari, o Gigante da Pisadinha, 
com seu repertório dançante que empol-
gou a plateia;
• Grupo Ellos, trazendo o melhor do pa-
gode;
• Banda Apocalipse, com seus 44 anos de 
tradição;
• Forró Sacanagem, que levantou o públi-
co com um autêntico arrasta-pé;

• E Paula Mello, com muito sertanejo ro-
mântico para dançar coladinho.
A coordenação geral do evento foi con-
duzida pelo Secretário de Cultura e Turis-
mo, Ricardo Siciliano, que acompanhou 
de perto todas as etapas da organização 
e execução da festa. Segundo ele, o ob-
jetivo principal foi oferecer um momento 
de lazer com qualidade e segurança para a 
população.
“Pensamos em cada detalhe para que as 
famílias pudessem aproveitar com tran-
quilidade, conforto e muita alegria. Cul-
tura também é isso: reunir pessoas e for-
talecer os laços da nossa comunidade”, 
destacou Ricardo.
A segurança do evento foi garantida pela 
constante presença da Guarda Civil Mu-
nicipal, reforçando o compromisso da ad-
ministração com o bem-estar da popula-
ção em todas as suas ações.
A festa no Jardim Luiz Fávero reafirma 
o compromisso da gestão em valorizar a 
cultura, promover o lazer e criar espaços 
de convivência saudável para todos os 
coelhenses.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

O prefeito de Engenheiro Coelho, Pe-
dro Franco, esteve em São Paulo 

nesta segunda-feira (26/05) para uma 
reunião oficial com o Ministro da Agri-
cultura e Pecuária, Carlos Henrique Fá-
varo. A agenda teve como foco a apre-
sentação de demandas fundamentais para 
o desenvolvimento do setor agrícola no 
município e o fortalecimento da econo-
mia local.
Durante o encontro, Pedro Franco en-
tregou pessoalmente ao ministro um 
conjunto de pedidos relacionados ao 
fortalecimento da agricultura familiar, 
ampliação do apoio técnico aos produto-
res, incentivo à mecanização no campo, 
investimentos em infraestrutura rural e 
programas de capacitação e incentivo à 
produção agroecológica. O prefeito des-
tacou a vocação agrícola de Engenheiro 
Coelho e a necessidade de investimentos 
que promovam inclusão produtiva, sus-
tentabilidade e geração de renda no cam-
po.
“Temos muitos produtores que preci-
sam de apoio técnico, de máquinas, de 
melhorias nas estradas rurais e de in-
centivo para continuar produzindo. O 
ministro Fávaro nos ouviu com muita 
atenção e sensibilidade. Saímos con-
fiantes de que essa parceria com o Go-
verno Federal pode render bons frutos 
para nossa cidade”, afirmou o prefeito 
Pedro Franco após o encontro.
Além do prefeito, participaram da co-
mitiva o presidente da Câmara Muni-
cipal, vereador Guilherme Machado, 
o vice-presidente da Câmara, vereador 
Fernandinho, e o secretário municipal 
de Ciência, Tecnologia, Inovação e Co-
municação, Douglas Gotti. Todos refor-
çaram, junto ao ministro, a importância 

da destinação de recursos para ampliar o 
alcance de políticas públicas voltadas ao 
setor rural.
A reunião ocorreu em um momento es-
tratégico, considerando os 34 anos de 
emancipação político-administrativa de 
Engenheiro Coelho e a busca por novos 
investimentos para consolidar os avanços 
promovidos pela atual gestão municipal.
O ministro Carlos Fávaro demonstrou 
disposição em colaborar com as pautas 
apresentadas e destacou a importância da 
união entre municípios e o Governo Fe-
deral para promover o desenvolvimento 
regional de forma integrada. Ele também 
colocou sua equipe técnica à disposição 
da Prefeitura para avaliar e encaminhar 
os projetos discutidos durante a reunião.
A visita reforça o compromisso da admi-
nistração Pedro Franco em manter diálo-
go constante com os entes federativos e 
construir pontes sólidas entre o municí-
pio e Brasília, visando transformar de-
mandas históricas em políticas públicas 
concretas.
“Seguimos firmes, construindo parce-
rias que trazem resultados reais para o 
nosso povo. Essa agenda com o Minis-
tério da Agricultura é mais uma prova 
de que nosso trabalho vai além dos li-
mites do município, sempre buscando o 
melhor para Engenheiro Coelho”, fina-
lizou o prefeito.
A expectativa da gestão é que, nas próxi-
mas semanas, novas ações e encaminha-
mentos comecem a ser desenvolvidos em 
parceria com o Ministério, promovendo 
mais oportunidades e condições para que 
os produtores locais avancem em produ-
tividade e qualidade de vida.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Câmara Mirim de Engenheiro 
Coelho já tem seus 

integrantes; as urnas foram 
abertas na terça-feira e as 

meninas conquistam quase a 
metade das cadeiras

Na terça-feira (27) saiu o resultado 
da eleição para Vereador Mirim 

de Engenheiro Coelho, dos 11 cargos, 
8 são das escolas Eliza Franco e Mariza 
Franco, sendo 4 de cada, e 3 da escola 
José Forner, todos alunos dos 5º anos e 
todas têm representantes femininas.
Veja os eleitos:
Escola Eliza Franco: Gabriel da Silva 
Neves (29 votos), Rian Lucas Possiano 
Ramalho (27 votos), Isabelly Sophia So-
ares Frota (26 votos) e Heloysa Batista 
da Silva (23 votos).
Escola Mariza Franco: Nicoly Rodri-
gues Martins (17 votos), Arthur Abreu 
Araújo (11 votos), Polianny Ladeia Men-
des (21 votos) e Lucas Rodrigues Brito 
(48 votos).
Escola José Forner: Beatriz Soares 
Prado (17 votos), João Antônio Antunes 
Mendes (24 votos) e Lorenzo Miguel 
Ferreira Alves (26 votos).
Os trâmites e o desenvolvimento da Câ-

mara Mirim serão iguais aos vivenciados 
pela Câmara normal.
Segundo Márcia Villela, responsável 
pela coordenação do projeto, em junho 
acontecerão a Cerimônia de Posse e a 
eleição da Mesa Diretora, e as sessões 
acontecerão duas vezes por mês, só que 
ainda não tem data definida.
“Então Adolfo, o dia e o horário das 
sessões discutiremos com os pais dos 
eleitos porque os pais devem autorizar 
o melhor horário para eles. E agora em 
junho acontecerão a Cerimônia de Pos-
se deles e a eleição da Mesa Diretora”, 
explicou Márcia.
Assim que a eleição da Mesa Diretora 
for concluída e as datas e horários das 
sessões determinadas, começarão os tra-
balhos do Legislativo Mirim, um novo 
início de cidadania e conhecimento para 
os jovens de Engenheiro Coelho.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso

Hospital e Prefeitura 
de Conchal promovem 

3ª edição do       
“Projeto Marias”

No último domingo, dia 25, a Prefei-
tura de Conchal, por meio da Secre-

taria Municipal de Saúde e o Hospital e 
Maternidade Madre Vannini com o apoio 
da Unasp, OAB e voluntários da cidade 
(cabeleireiros e podólogo) realizaram a 3ª 
edição do Projeto Feira de Saúde “Ma-
rias”. 
A ação foi realizada no Jardim Bela Vista 
na Quadra Poliesportiva “João Ferreira de 
Camargo Filho” e contou com atendimen-
tos gratuitos a população, voltado para as 
áreas da saúde, orientação jurídica e cui-
dado pessoal. 

Nesta edição, os moradores tiveram a dis-
posição serviços como vacinação contra 
a gripe, testes rápidos de HIV, Sífilis e 
Hepatites, aferição de pressão, bioimpe-
dância, orientação médica, psicológica e 
de obstetriz, corte de cabelo, massagem 
relaxante. Além de distribuição de pipoca 
e kits de higiene. 
Agradecimento a todos os apoiadores, 
voluntários, servidores e a população por 
participarem deste evento que tem feito a 
diferença na vida de muitas pessoas.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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